

**Economía**hoy.mx

# Los mercados argentinos vuelven a caer tras nombramiento de nuevo ministro de Hacienda

**La bolsa llegó a caer más de 8%, el peso 1% y los bonos de Argentina caen 3%**

La bolsa de valores de Argentina se desplomó 7% a la apertura de este martes, y el peso se deprecia 1% luego del reemplazo del ministro de Hacienda y tras un feriado nacional, en momentos que el banco central (BCRA) se comprometió a mantener la intervención cambiaria.

La moneda inició las transacciones en niveles de 55.00/55.55 unidades por dólar, un rango que el Gobierno considera competitivo.

El índice Merval, de la bolsa argentina, llegó a caer hasta en 8.16% a 27,926.33 unidades con las acciones del sector financiero encabezando las pérdidas.

El nuevo ministro de Hacienda, Hernán Lacunza, dijo ante la prensa que una de sus funciones centrales será ayudar a estabilizar el tipo de cambio y que el Gobierno cumplirá las metas acordadas con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

A su vez, el titular del BCRA, Guido Sandleris, reconoció en rueda de prensa que el país sufrirá una nueva alza en su inflación por el reciente derrumbe del peso, que consideró que actualmente está en un nivel "competitivo".

## **Reestructuración o default de deuda argentina es posible pero no parece probable: Fitch**

La reestructuración o default de la deuda argentina, que sufre una grave crisis económica, es posible pero no parece probable, dijo el martes el jefe global de calificación soberana de Fitch, James McCormack, durante un evento en Buenos Aires.

**[El viernes, la agencia Fitch Ratings bajó la calificación de Argentina a "CCC" desde "B"](#)**, porque la incertidumbre política tras las elecciones primarias "incrementa la probabilidad de un default soberano o algún tipo de reestructuración".

De acuerdo con la agencia Reuters, los bonos de Argentina registran una caída de 3%